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Мое впечатление о Дне Победы 

 

Великая Отечественная Война была тяжелым временем. 9 мая! Великий праздник 

для русского народа! Это день радости и вместе с тем день печали. В этот праздник мы 

поздравляем ветеранов и чтим память погибших. Многие десятилетия память об этой 

войне передается из поколения в поколение.  

Мы должны ценить и беречь этот щедрый дар – память о тех, кто принёс мир. 

Спасибо ветеранам за победу! Это должна сказать вся страна, потому что именно 

ветераны воевали за то, чтобы сейчас люди России ходили спокойно по улице, все дети 

спокойно спали и у всех детей были родители. Я очень надеюсь, что этот подвиг и 

героизм будет в памяти у всех людей и останется на века.  

9 мая – это светлый и радостный праздник. Он несет в себе дух единства, 

напоминая о том времени, когда само существование нашего поколения было под 

угрозой. Но 9 мая в 2020 году было необычным из-за распространения коронавируса 

по всему миру. Президент Владимир Путин объявил о переносе парада Победы, что 

было первый раз за всю историю проведения этого парада. Сейчас героями являются 

врачи, медсестры, полиция, курьеры, водители. Они стараются работать на «фронте», 

обеспечивают порядок в нашей жизни. Для нас, иностранных студентов, герои – наш 

руководитель общежития, уборщица и охрана общежития, которые много помогают в 

нашей жизни, чтобы мы чувствовали себя как дома. Я уверена, что Россия победит, и 

скоро всё будет лучше и лучше у непобедимого российского народа! 


